



Janvier 2021

Chers amis sonneurs,

Lors de sa séance du 15 janvier 2021, le comité des Cors et trompes de chasse suisse a décidé de reporter la fête fédérale 2021 à 2022. La raison de cette décision tient au fait de l'incertitude concernant la possibilité d'organiser la fête à la fin mai, ainsi qu'à l'impossibilité courante de s'exercer en groupe complet. Sans entraînement digne de ce nom, pas de compétition envisageable. Le comité regrette d'avoir à prendre cette décision, mais il ne voit pas d'alternative raisonnable. Par chance, le comité d'organisation actuel est d'accord de reprendre le flambeau pour la prochaine édition, ce dont nous le remercions sincèrement. Nous vous communiquerons la nouvelle date, dès qu'elle sera connue. Malheureusement, nous sommes également contraints d'annuler et de reporter à 2023 le concours fédéral du "Tirer et sonner", prévu pour cet automne. Nous regrettons de n'avoir pas de meilleures nouvelles à vous transmettre et espérons vraiment que la situation sanitaire s'améliore rapidement et durablement. Avec les salutations les meilleures du comité CTCS. Amicalement en St-Hubert.

Le président: Roman Schmid